



## Chaleureuse ambiance de Noël à la fête des Aînés

Nos habitants de plus de 65 ans ont été conviés par la municipalité et le CCAS au traditionnel repas de fin d'année précédé d'une célébration oecuménique.

Tous les participants se sont retrouvés autour du sapin illuminé dans notre salle polyvalente agrémentée d'une exposition de patchwork.

Le maire a souhaité la bienvenue à chacun d'entre eux avec une pensée particulière pour les absents, les malades, et tous ceux qui nous ont quittés au cours de l'année 2019.

La bonne humeur et la joie s'affichaient sur les visages de nos séniors ; ils ont apprécié un succulent repas dans une agréable ambiance festive.



A l'issue de la fête, nos Aînés sont retournés dans leur foyer avec une délicate attention pour agrémenter leurs fêtes de fin d'année.



# Associations et animations

